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Stellungnahme zum
Breitbandfördergesetz (BBFG)

Der marktgetriebene Netzausbau ist in der Schweiz eine Erfolgsstory. Die Qualität

der Hochbreitbanderschliessung ist generell sehr hoch und vollständig

privatwirtschaftlich getrieben. Dennoch gibt es punktuellen Nachholbedarf. Mit

der Gigabitstrategie verfolgt der Bundesrat das Ziel, dass Bevölkerung und

Wirtschaft landesweit mit noch schnellerem Internet versorgt werden sollen.

economiesuisse unterstützt diese Strategie, fordert jedoch eine effiziente,

technologieoffene sowie wettbewerbs- und haushaltsneutrale Umsetzung.


